

『これが私たちの体育祭！』（令和6年度 体育祭スローガンより）

三軒茶屋校舎で2回目となる体育祭が5月18日（土）に行われました。気温上昇の予報から熱中症が心配されましたが、学年単位での発表や休憩を取りながらのゆとりをもたせた時程で、全学年が「徒競走・50m走」「学年種目」「よっちょれ」と、計画通り無事に発表を終えることができました。保護者の皆様におかれましては、厳しい日差しの中、心を込めた励ましの声援、本当にありがとうございました。おかげさまで、子供たちはスローガンの通り、力いっぱい走り、強い絆で羽ばたくことができました。工夫を凝らした学年種目では、全ての学年が、1回目よりも2日目の方が速くなっていました。本番の中でも上達していく子供たちの姿が見て取れるなど、体育祭に向け積み上げてきた練習の成果が発揮されていたことを嬉しく感じております。

緊張や不安を乗り越え、全ての種目をやり終えた子供たちからは、やり切ったという自信と、そこからくる逞しさのような力強さが伝わってきました。そして何よりも、達成感を味わいながら自然とこぼれる子供たちの笑顔がとても素敵でした。閉会式では、今感じている「やった！」という気持ちは、次の新しいことにチャレンジするエネルギーになることを全員に伝えました。帰宅後の子供たちの御家庭での様子はいかがでしたでしょうか。6月1日（土）には、分教室と八丈高校の体育祭が予定されています。合同で行う活動を通して、双方の生徒たちにどのような体験が得られるのか楽しみです。

体育祭という特別な経験を通して得られる学びの成果は、学校と家庭でしっかりと共有し着実に次の活動につながるよう努めてまいります。引き続き、本校の教育活動への御理解と御協力をお願いいたします。

5月トピックス

体育祭を実施しました！

5月18日（土）、天気に恵まれ、暑い日差しの中で、体育祭を開催することができました。今年度のスローガンは、「力いっぱい走れ！強い絆ではばたけ！これが私たちの体育祭」でした。スローガンのように、それぞれの種目に全力で取り組み、絆を見ることができた体育祭でした。

保護者の皆様には、当日の応援、当日までの体調管理等に御理解と御協力をいただきまして、ありがとうございました。

（担当 久保田 浩司）

